
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL  ESTUDO

PARA IMPLEMENTAÇÃO  DE QUADRA DE TÊNIS

EM ÁREA LOCALIZADA ENTRE A RUA BENEDITO

MILANI  E  AVENIDA  ÁUREA  APPARECIDA

BRAGHETTO,  NO  BAIRRO  CITY  RIBEIRÃO,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a importância de políticas públicas voltadas

ao incentivo do esporte, seja em qualquer modalidade, bem como demandas que chegam

ao gabinete dessta edilidade, requerendo a implementação de uma quadra de tênis no

Bairro City Ribeirão, localizada entre a rua Benedito Milani e Avenida Áurea Apparecida

Braghetto 

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, seja

implementado estudo para consecução desta demanda popular para a prática esportiva

no local. 

Sala das Sessões, 31 de agosto de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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